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Sar‡ il campo sportivo di Osi-
glia il primo sito operativo in 
provincia a essere certificato 
per  l�atterraggio  dell�eliam-
bulanza nelle ore serali, e dal 
2022 anche di notte. Il sinda-
co Paola Scarzella Ë stato il 
primo, e per ora anche l�uni-
co, amministratore della pro-
vincia a rispondere alla richie-
sta del 118, proponendo un�a-
rea per accogliere l�eliambu-
lanza di notte. Il 118 ligure, 
attraverso il dipartimento sa-
vonese, ha iniziato il lavoro 
per creare una rete capillare 
di elisuperfici utilizzabili 24 
ore su 24 e rafforzare cosÏ il si-
stema,  abbattendo  i  tempi  
tra la presa in carico del pa-
ziente e il suo arrivo in ospe-
dale. La richiesta Ë stata invia-
ta per posta certificata a tutti 
i 69 Comuni savonesi, ma, ol-
tre a Osiglia, ha risposto solo 

Nasino, che perÚ non ha luo-
ghi idonei.  Di  conseguenza 
l�unica offerta sul piatto Ë al 
momento quella valbormide-
se.

Proprio a Osiglia ieri ha ef-
fettuato un sopralluogo il di-
rettore del 118 ligure, France-
sco Bermano, per visionare il 
campo sportivo insieme con 
due medici specializzati ne-
gli interventi con l'elicottero 
e con un consulente tecnico 
dell�elisoccorso  torinese.  
Quest'ultimo, dopo aver par-
tecipato alla certificazione di 
200 aree per la Regione Pie-
monte, ora seguir‡ in conven-
zione  anche  la  Liguria  nel  
tracciare la sua imappaw. ´Il 
sindaco di Osiglia Ë stata mol-
to  tempestivo  -  ha  chiarito  
Bermano -, quindi sar‡ la pri-
ma sede che andremo a certi-
ficare come base operativa di 
attivit‡ notturna. In Liguria i 
voli effettuati anche nelle ore 
notturne inizieranno nel giu-
gno 2022, ma i vantaggi del 
servizio sono immediati: gi‡ 
a partire dai prossimi giorni, 
completati gli  adempimenti 
burocratici, l�area potr‡ esse-
re usata anche alla sera, per 
esempio dalle 16,30 fino alle 
20. Un inizio importante: noi 
siamo disponibili a individua-
re altre areeª.

Molto dipender‡ dai Comu-
ni e dalle proposte che avan-
zeranno al 118. ́ L�obiettivo Ë 
creare una rete che sia il pi˘ 
capillare possibile e  diffusa 
sul territorio - ha spiegato Sal-
vatore Esposito, direttore del 
118 dell�Asl savonese -, in mo-
do da potenziare il servizio di 
emergenza  a  disposizione  
dei cittadini, soprattutto nel-
le  zone  pi˘  lontane  dagli  
ospedaliª. A beneficiarne so-
no le aree montane. Ieri i tec-
nici del 118 hanno impiegato 
un�ora per raggiungere in au-
to il paese valbormidese par-
tendo da Savona. Con l'elicot-
tero i tempi verrebbero ridot-
ti a soli sette minuti per tra-
sportare un paziente dal cam-
po sportivo all�ospedale San-
ta Corona. In questo senso va 
proprio l�intuizione del sinda-
co Scarzella: ´Mi Ë sembrata 
un�ottima opportunit‡ per ac-
celerare i tempi e offrire un 
servizio  aggiuntivo,  utile  a  
tutta la comunit‡ e ai frequen-
tatori  del  paeseª.  Unica in-
combenza per i Comuni sar‡ 
predisporre un sistema a codi-
ce a disposizione del 118, in 
modo che i soccorritori possa-
no usare l'area di atterraggio 
in qualunque momento.�

Il sopralluogo sul campo sportivo di Osiglia di Francesco Bermano e di Paola Scarzella

Emergenza coronavirus

´Il sindaco Paola 
Scarzella Ë stata 
molto tempestiva
nella decisione. I voli
di notte inizieranno
a giugno del 2022ª 

il campo sportivo giudicato ideale per il progetto

Le ambulanze del cielo,
pi˘ basi di elisoccorso
per interventi notturni
Osiglia sar‡ il primo sito operativo in Liguria a essere certificato
Sopralluogo dei medici per creare una rete di piste di atterraggio

Chiesto un ripensamento alle Opere Sociali
Tensione anche a Cairo per Villa Raggio

Presidio in piazza
per fermare il trasloco
di anziani dal Noceti

IL CASO

Silvia Campese 

´S
e  necessario,  
organizzere-
mo  un  presi-
dio in piazza. 

Non vogliamo che i nostri ge-
nitori, nonni, parenti venga-
no portati  via  dal  Nocetiª.  
Continua la battaglia delle fa-
miglie che chiedono a Opere 
Sociali Servizi di fare un pas-
so indietro rispetto alla tra-
sformazione della rsa Noceti 
in Centro Covid, con il conse-
guente spostamento dei qua-
ranta attuali ospiti nella rsa 
Santuario. ´Mio suocero ha 
94 anni o dice Lorena Miran-
dola o e sono disperata all�i-
dea che venga trasferito. Sen-
za contare che, la scorsa pri-
mavera, al Noceti non c�era 
stato nemmeno un contagio 
da Covid: un�oasi felice. Inac-
cettabile, quindi, la decisio-
neª. 

Un nuovo momento di con-
fronto ci sar‡ questa matti-
na. ´Oggi si svolger‡ un in-
contro con i parenti e gli am-
ministratori di sostegno per 
illustrare i dettagli delle ipo-
tesi di trasferimento, che ten-
gono conto di tutte le richie-
ste avanzate dai familiari nel-
la prima riunione - dice Lore-
na Rambaudi, amministrato-
re unico di Opere Sociali Ser-

vizi- Uno sforzo organizzati-
vo significativo, che pone al 
centro l�attenzione per i no-
stri ospiti, che non Ë mai ve-
nuta menoª. 

Intanto, anche i sindacati 
vogliono  precise  garanzie.  
´Non  siamo  contrari  alla  
creazione  di  una  struttura  
Covid- dice Giovanni Oliveri, 
Cisl- ma chiediamo che an-
che l�Asl intervenga al fine di 
verificare  l�idoneit‡  della  
struttura e la corretta applica-
zione dei  protocolli  sanita-
riª. Tensioni anche a Cairo, 
dove ad essere trasformata 
in Centro Covid potrebbe es-
sere Villa Raggio, la struttura 
gestita dal Faggio. I gruppi di 
opposizione Cairo democra-
tica e Movimento civico han-
no presentato un�interroga-
zione  urgente  al  sindaco,  
Paolo Lambertini. ´Vorrem-
mo capire o spiega il consi-
gliere Giorgia Ferrari a nome 
dei colleghi o come mai, sem-
pre  pi˘  spesso,  il  Comune  
non sia portato a conoscenza 
nÈ coinvolto in decisioni che 
riguardano la nostra comuni-
t‡ª. Nel documento i gruppi 
di opposizione chiedono per-
tanto se e in che tempi l�am-
ministrazione sia stata infor-
mata del bando indetto da 
Alisa per individuare struttu-
re e della possibile trasforma-
zione della struttura cairese, 
a chi spetta la decisione di 
adibire Villa Raggio Covid.

non sono ancora arrivati, ma spaccano gi‡ la categoria. fimmg: ́ non possiamo tirarci indietroª

Test rapidi, disponibile met‡ dei medici di famiglia
Smi: ´Mancano le protezioni per lavorare sicuriª

Non sono ancora arrivati i te-
st rapidi ai medici di fami-
glia, ma nel frattempo si divi-
dono sugli aspetti organizza-
tivi che riguardano l�attivit‡. 
L'accordo  per  l'esecuzione  
del test antigenico rapido da 
parte dei medici di medicina 
generale e dei pediatri Ë gi‡ 
stato firmato in Regione, ma 
al momento i camici bianchi 
savonesi non sono ancora in 
possesso dei test, che su base 
volontaria potranno esegui-
re ai soggetti totalmente asin-
tomatici, ma che sono entrati 

in contatto con positivi e su 
segnalazione dell�Asl. L�ope-
razione Ë determinante per 
accorciare l�attesa dei savo-
nesi e sgravare il dipartimen-
to di Prevenzione di una mo-
le di lavoro, vista l�enorme ri-
chiesta di tamponi. 

L�attivit‡, come gi‡ era av-
venuto per i vaccini contro 
l�influenza, divide la catego-
ria. Critica Ë la posizione del-
le Smi. ´Non siamo d�accor-
do per i soliti motivi di sicu-
rezza - interviene Renato Giu-
sto per lo Smi - La situazione 

Ë molto caotica: i positivi au-
mentano ogni giorno e non si 
puÚ chiedere ai medici di fa-
miglia di andare allo sbara-
glio senza le idonee protezio-
ni e studi attrezzatiª. 

Novanta su 200 iscritti alla 
Fimmg hanno invece aderito 
alla campagna. ´Noi siamo 
disponibili  -  spiega  Angelo  
Tersidio per la Fimmg - An-
che al nostro interno ci sono 
varie posizioni, ma crediamo 
che in questa fase di emer-
genza non ci si possa tirare in-
dietro: ci attrezzeremo per la-
vorare in ambulatori idonei, 
con le  opportune protezio-
niª. L�Asl ha gi‡ chiesto la di-
sponibilit‡ tra i medici di fa-
miglia e alla chiamata hanno 
risposto  met‡  degli  iscritti  
all�albo provinciale.� 

L. B.

´Mi Ë sembrata 
unȅottima opportunit‡ 
per accelerare i tempi 
e offrire un servizio 
aggiuntivo, utile a 
tutta la comunit‡ª

La rsa Noceti al Santuario

Renato Giusto Ë critico nei confronti dei test rapidi
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